

Grâce à vos dons, la Fondation soutient des clubs

Vanessa vous dit: "Merci"

Grâce à vos dons, la Fondation a soutenu le club de Metz Val-de-Metz (Est), très investi dans le parcours professionnel de Vanessa, jeune handicapée, championne d'escrime. ■

Soupe vendue par le club pour récolter des fonds.



Antonio et Jean-Pierre vous remercient

Vos dons ont permis à la Fondation d'aider les clubs de Bordeaux-Mascaret (Sud-Ouest) et de Paris-la-Villette (IDF Paris). Une canne électronique a été remise à Antonio et Jean-Pierre a bénéficié d'un nouveau compagnon. ■

